

Comisión Mixta Bilateral retomará las conversaciones entre RD y Haití; Daniel Supplice será el interlocutor



Daniel Supplice.

SANTO DOMINGO. - La Comisión Mixta Bilateral se encargará de retomar las conversaciones con el vecino Haití, anunció el sábado el Gobierno, al informar sobre la reciente visita al país del enviado especial del primer ministro haitiano, Ariel Henry.

Mediante un comunicado, el director de estrategia y comunicación gubernamental, Hornero Figueroa, indicó que el emisario, Daniel Supplice, realizó la visita con el objetivo de retomar las conversaciones entre los dos gobiernos y ofrecer a las autoridades dominicanas su perspectiva sobre la situación de crisis que vive la nación vecina.

Asimismo, destacó que Supplice será, a partir de ahora, el interlocutor directo para tratar todos los asuntos de interés común y para avanzar en el diálogo en relación a los temas de la agenda binacional.

Así se lo comunicó al presidente, Luis Abinader, y al ministro de relaciones exteriores, Roberto Álvarez, quien hizo saber a Supplice "el deseo de que las relaciones diplomáticas se mantengan sobre la base de la buena vecindad y el respeto mutuo".

Para retomar las conversaciones, se señaló a la Comisión Mixta Bilateral como el espacio institucional idó-

La medida más polémica ha sido la deportación de numerosas mujeres embarazadas, algo que está prohibido en la legislación dominicana, pero que las autoridades de este país han justificado debido a los grandes gastos médicos que generan estas mujeres para las arcas públicas del país.

neo" para su desarrollo, y se espera que en breve se reanuden los trabajos de esa Comisión que opera bajo la dirección de los ministerios de Relaciones Exteriores de ambos países.

El pasado 15 de noviembre, la embajada haitiana en el país informó de que Supplice quedó "satisfecho" con los resultados de la visita que realizó al país, después de que se produjeran tirantes por un intercambio de declaraciones entre Abinader y el canciller haitiano, Claude Joseph, a cuenta de la crisis que atraviesa Haití.

La visita del emisario se produjo en el contexto de la puesta en marcha de una serie de medidas para cohibir la inmigración desde Haití, debido a la inestabilidad y alto nivel de violencia que afecta al país vecino.

Inician Puerta a Puerta "Vivir Sin Violencia Es Posible" en SD

SANTO DOMINGO. - Con la colaboración de 300 participantes la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, junto a autoridades civiles, militares, juntas de vecinos y sociedad civil dejó iniciada la jornada Puerta a Puerta Vivir sin Violencia Es Posible, que se estará realizando durante el fin de semana en el Distrito Nacional y los municipios de Santo Domingo Este, Oeste y Norte.



Mayra Jiménez, ministra de la Mujer.

La jornada que se desarrolló desde el 1.º de noviembre ha recorrido 24 provincias recorridas por 8,000 personas que han impactado a más de 300 mil personas de la región Norte. Este y de las provincias de Barahona, Pedernales, San José de Ocoa, continuando en las siguientes semanas en las provincias de San Cristóbal, Azua, Peravia, San Juan, Bahoruco, Independencia y Elías Piña.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, agradeció la colaboración de las instituciones y de la sociedad civil que se han integrado a la jornada para llevar un mensaje de orientación, educación y promoción de los servicios que ofrece la institución.

Salud informa de 817 contagios de covid en una jornada sin decesos

SANTO DOMINGO. - El Ministerio de Salud Pública informó este domingo del reporte de 817 contagios de covid-19 en las últimas 24 horas, durante las cuales no se notificó ningún deceso, según el último boletín epidemiológico de seguimiento de la pandemia.

Se contabilizaron 402,731 casos de coronavirus en el país, de los que 4,577 son casos activos que mantienen la ocupación hospitalaria en el 23 %, con 570 camas covid ocupadas, del total de 2,261 disponibles.



Ministro Daniel Rivera.

En Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) hay 207 pacientes, que ocupan el 35 %

de las plazas con las que cuenta el sistema, mientras que hay un 28 % de ventiladores en uso, que son 129 de los 469 existentes.

En cuanto a las defunciones por coronavirus, suman 4,186; la mortalidad diaria en el 8.57 % y la positividad de las últimas cuatro semanas es del 9.07 %.

En cuanto a las defunciones por coronavirus, suman 4,186; la mortalidad es de 400.63 por millón de habitantes y la letalidad se mantiene en el 1.04 %, según el boletín.

SNCC.F.009



GOBIERNO DE LA REPUBLICA DOMINICANA
 HACIENDA

DIRECCION GENERAL DE CONTRATACIONES PÚBLICAS REPUBLICA DOMINICANA

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: DGCP-CCC-LPN-2021-0003

La Dirección General de Contrataciones Públicas en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para el "Contratación de servicios de digitalización de expedientes físicos que forman parte del historico de usuario".

Los interesados en participar deberán descargar los requerimientos, Pliego de condiciones y anexos en la página Web de la institución www.dgcp.gob.do, o del Portal de la DGCP www.portaltransaccional.gob.do, a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las ofertas deberán ser presentadas el 07 de enero del año dos mil veinte y dos (2022), a las 10:00 a.m. **preferiblemente de manera electrónica a través del Portal Transaccional**, o en soporte papel en sobre cerrado, entregado en la sede de la Dirección General de Contrataciones Pública, calle Pedro A. Lluberes, Esq. Manuel Rodríguez Obijio, Sector Gazeuz, antes del término del plazo establecido en la convocatoria. En todo caso el/la oferente deberá estar inscrito en el Registro de Proveedores del Estado (RPE).

Para la presentación en línea a través del Portal, el proveedor deberá haber gestionado su usuario y vinculación del mismo a su RPE (membresía), mismos que pueden realizarse en línea a través de www.portaltransaccional.gob.do.

Comité de Compras y Contrataciones
 Dirección General de Contrataciones Públicas